
Nova pesquisa do Instituto
Seta aponta crescimento

de Carlos Eduardo
 Conforme levantamento feito pelo 
Instituto Seta entre os dias 12 e 13 de Novembro 
de 2023, com 800 questionários e margem de erro 
de 3,5%, Carlos Eduardo lidera em Natal, na 
pergunta estimulada, com 30,6%, seguido de 
Natália Bonavides com 12,5%, General Girão 
com 8,3% e Bg com 5,1%.                   
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Zenaide garante R$ 15 milhões em
emendas para vans com acessibilidade
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       Os bairros de Jardim
Lola e as Laranjeiras estão
em festa com esse novo
craque do futebol.

  B r e n o  S l i c k  f o i 
destaque na Expo Favela 
inovation 2023. 
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 As instalações refor-
madas e reequipadas da 1ª 
Delegacia de Plantão e da 
Central de Flagrantes da 
Polícia Civil do RN foram 
entregues no dia 17 de novem-
bro pela governadora Fátima 
Bezerra. As duas unidades 
f u n c i o n a m  n a  Av e n i d a 
Interventor Mário Câmara, 
3532,  bairro  Cidade da 
Esperança, na zona oeste de 
Natal. Foram investidos pelo 
Governo do RN R$ 715 mil na 
estrutura física. As dependên-
cias ganharam novos móveis, 
ar-condicionado e computa-
dores de última geração. Os 
equipamentos representam 
investimento de R$ 150 mil. 
 O prédio possui área 
construída de 444 metros 
quadrados, com oito salas, 
três ambientes de contenção, 
sete banheiros, acesso inde-
pendente para os conduzidos, 
alojamentos (feminino e 
masculino), acessibilidade e 
área de convivência. 
 A governadora Fátima 
Bezerra disse que "essa obra 
era aguardada há muito tempo 
uma reforma decente, um 
ambiente adequado e humani-
zado em respeito aos nossos 
policiais e à população. 
Atendemos esta necessidade e 
vamos continuar fazendo 
investimentos, tratando a 

 A deputada estadual Terezinha 
Maia (PL) usou o horário destinado aos 
oradores durante sessão ordinária da 
Assembleia Legislativa para destacar 
projeto de lei em defesa dos animais. De sua 
autoria,  a  proposta sugere que os 
p r o fi s s i o n a i s  r e s p o n s á v e i s  p e l o 
atendimento médico, avisem a Polícia Civil 
quando a situação de maus tratos for 
identificada.
 ‘‘Esse projeto visa despertar a 
atenção de todos para o grande número de 
maus tratos contra animais. Ainda bem que 

Governo investe R$ 865 mil na
Central de Flagrantes e  Plantão  Zona Sul

Instalações físicas foram reformadas e ganharam novos móveis, equipamentos e climatização

segurança pública como 
prioridade permanente". 
 Fátima acrescentou 
que "investimos aqui quase 
um milhão de reais para que a 
Polícia Civil cumpra seu 
papel e proporcione tranquili-
dade ao povo do nosso 
Estado. Também é nossa 
missão proteger o povo do RN 
com espírito público e dedica-
ção". 
 O secretário de Estado 
da Segurança Pública, Fran-

Terezinha Maia apresenta
projeto de lei em defesa dos animais

nossa sociedade tem se preocupado cada 
vez mais com o bem-estar dos animais, 
mesmo assim ainda enfrentamos desafios", 
refletiu a parlamentar.
 Antes  de  encer rar  sua  fa la , 
Terezinha Maia também reforçou o 
requerimento protocolado pelo seu 
mandato solicitando o destacamento de 
duas viaturas para a 2ª Companhia de 
Policiamento Rodoviário de São Gonçalo 
do Amarante. "A companhia faz cobertura 
de 18 municípios potiguares", destacou.

O projeto visa despertar a atenção de todos para
o grande número de maus tratos contra animais

cisco Araújo confirmou as 
palavras da governadora: "Há 
um ano e meio visitei esta 
unidade acompanhado do 
secretário adjunto, Osmir 
Monte, e ouvi os servidores 
reclamarem das condições da 
estrutura de trabalho. Hoje 
revertemos esta situação com 
a orientação e apoio da 
governadora Fátima Bezerra 
estamos entregando o prédio 
reformado, equipado e digno 
para a população e para os 

agentes da segurança públi-
ca". 
 Araújo destacou ainda 
a importância da Central de 
Flagrantes por atender Natal e 
grande parte da região metro-
politana da capital, recebendo 
as ocorrências nos âmbitos 
das polícias civil, militar e 
rodoviária estadual e federal. 
 A delegada geral da 
Polícia Civil, Ana Cláudia 
Saraiva, por sua vez, regis-
trou: "é mais uma delegacia 
que entregamos dotada de 
melhor estrutura e equipa-
mentos para prestar melhor 
se rv iço  à  população .  A 
reforma também permite 
atendimento mais humaniza-
do, ambiente de trabalho 
a d e q u a d o  e  e x c e l e n t e s 
condições de atendimento ao 
povo potiguar".



4º Fórum Mineral do RN se firma
no calendário nacional de eventos do setor

 Com auditório lotado de 
pesquisadores, empresários, órgãos 
públicos, estudantes, indústria e 
instituições de ensino, nos dias 23 e 
24 de novembro, discutiu-se sobre a 
mineração do Rio Grande do Norte e 
seus avanços e desafios! De acordo 
com Pedro Albuquerque, gerente do 
observatório da Indústria MAIS RN 
(FIERN), o FEM é o espaço adequa-
do e mais apropriado para se discutir e 
gerar ações para o desenvolvimento 
do Estado através da mineração, pois 
é um evento que reúne todos os 
setores diretamente envolvidos.
 O secretário de Desenvolvimento 
Econômico do RN, Jaime Calado, ficou feliz 
e entusiasmado com as discussões nos dois 
dias e com as potencialidades do Rio Grande 
do Norte. Além das ações concretas que 
estão em andamento como o Grupo Fomento 
e Aura Minerals, e ações sustentáveis para a 
redução da emissão de CO2 na produção de 
cimento na empresa Cimento Elo, por 
exemplo.
 Ainda, através da membro voluntá-
ria do movimento women in mining - Win 

Brasil, a analista em direito minerário Eliza 
Nogueira apresentou o destacado papel da 
mulher na mineração nacional, sua relevân-
cia e destaque no setor e, com exemplo 
prático, reuniu todas as mulheres participan-
tes do evento para uma foto no palco, 
mostrando que no FEM 2023 a presença 
feminina foi maioria.
 O FEM 2023 foi uma organização e 
promoção conjunta da Sedec e IFRN.

Com informações da Sedec/RN

 A g o v e r n a d o r a 
Fátima Bezerra assinou em 
27 de novembro o projeto de 
Lei que cria o Marco Legal 
do Hidrogênio Verde e da 
Indústria Verde no Rio 
Grande do Norte. A assinatu-
ra se deu em uma solenidade 
no auditório da Governado-
r ia  com a presença de 
a u t o r i d a d e s  p o l í t i c a s , 
acadêmicos de universida-
des, empresários e entidades 
diversas. 
 O  p r o j e t o  s e r á 
enviado de imediato para 
apreciação da Assembleia 
Legislativa. O marco legal 
representa um arcabouço de 
dispositivos que visa dar 
s e g u r a n ç a  j u r í d i c a  e 
estimular o desenvolvimen-
to da produção e do mercado 
ligados à indústria verde. 
Com isso o Rio Grande do 
Norte avança e se torna o 
primeiro estado a criar um 
marco deste tipo. 
 Para a governadora 
Fátima Bezerra, a ocasião 
representa um momento 
histórico para o estado. "É 
um momento de imensa 
felicidade. É preciso falar do 
empenho do governo, que 
em parceria com a universi-
dade, com a federação das 
indústrias e empresas da 
iniciativa privada, apresenta 
hoje este projeto. Um marco 
para o Rio Grande do Norte. 
Um projeto consistente, 
robusto e que se conecta com 

Governadora assina projeto de
criação de marco do hidrogênio verde

o potencial extraordinário 
que nosso estado tem na área 
das energias renováveis", 
pontuou a governadora. 
 A g o v e r n a d o r a 
lembrou ainda que o Rio 
Grande do Norte já é o líder 
nacional de produção de 
e n e rg i a  e ó l i c a ,  o  q u e 
contribui para que seja agora 
protagonista no novo cenário 
da transição energética. "O 
combust íve l  do  fu turo 
dialoga com esta necessida-
de imperiosa no contexto da 
crise climática em que 
vivemos", complementou. 
 O  s e c r e t á r i o 
estadual de Desenvolvimen-
t o  E c o n ô m i c o ,  J a i m e 
Calado, lembrou da necessi-
dade de se criar agora um 
e spaço  que  abso rva  o 
mercado que está para se 
expandir. "O volume de 
invest imentos  será  tão 
grande que em pouco tempo 
nós teremos um excesso 

deste tipo de energia. E aí 
vamos precisar do consumo. 
Vamos aproveitar para gerar 
mais empregos com este 
polo, como por exemplo no 
porto-indústria verde", disse 
Calado. 
 O professor Mario 
Gonzales, da Universidade 
Federal do Rio Grande do 
N o r t e ,  f e z  u m a  b r e v e 
apresentação do Programa 
Norte-Rio-Grandense de 
Hidrogênio Verde e da 
Indústria Verde. Na ocasião, 
mostrou dados que compro-
vam a vocação do Brasil para 
este tipo de matriz energética 
e a posição de contexto do 
Rio Grande do Norte. 
 Além do  marco 
regulatório, a governadora 
assinou um protocolo de 
intenções de investimento 
c o m  a  e m p r e s a  C P F L 
Energia, uma das treze que já 
demonstraram interesse no 
projeto.

O evento reuniu parlamentares,
representantes de instituições públicas e privadas.
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CORAGEM

Ariel Dantas - Jornalista e Radialista

 Um dos clubes mais tradicionais da 
cidade de São Gonçalo do Amarante 
completou 67 anos de existência, no dia 18 
de setembro, mas as comemorações alusivas 
ao aniversário do time aconteceram no 
início de novembro. Foi celebrada missa em 
ação de graças, entregues certificados de 
congratulações, uniformes completos para 

 Se o que você está percorrendo é o caminho dos seus verdadeiros sonhos, comprometa-se 
com ele. Não deixe a porta de saída aberta, através da desculpa: Ainda não é bem isso que eu queria.
 Essa frase guarda dentro dela a semente da derrota. Assuma o seu caminho, mesmo que 
precise dar passos incertos, mesmo que saiba que pode fazer melhor o que está fazendo.
 Se você aceitar suas possibilidades no presente, vai melhorar no futuro, mas se negar suas 
limitações, jamais se verá livre delas. Enfrente seu caminho com coragem, não tenha medo da crítica 
dos outros.
 E, sobretudo, não se deixe paralisar por sua própria crítica. Deus estará sempre com você nas 
noites insones, e enxugará com seu amor as lágrimas ocultas.
 Deus é o Deus dos valentes.

 O site da Câmara Municipal de São 
Gonçalo do Amarante alcançou nota 
máxima no Relatório de Análise automati-
zado confeccionado pelo Confúcio, ferra-
menta do Ministério Público do Estado do 
Rio Grande do Norte (MPRN).
 O vereador Geraldo Veríssimo 
(foto) comemorou o resultado positivo da 
avaliação e apontou que manter a transpa-
rência das contas públicas tem sido o 
principal objetivo desde que assumiu a 
Presidência da Casa.
 ‘‘Quando eu reassumi a presidência 
da Câmara, me comprometi a fazer uma 
gestão clara, transparente e coletiva. Estou 
muito orgulhoso por estar cumprindo essa 
promessa e alcançando resultados tão 
positivos", disse Geraldo Veríssimo.
 Foram utilizados como critérios de 
avaliação a saúde do portal, a qualidade dos 
dados, a usabilidade, a disponibilidade, a 
clareza nas informações sobre as despesas, 
gastos e compras públicas. Em todos os 

CMSGA atinge 100% de transparência
segundo levantamento realizado pelo MPRN

Encerramento da
festa de São Benedito

quesitos, o Portal da Câmara obteve 100% 
de aprovação.
 "Alcançar 100% em todos os 
critérios avaliados só foi possível graças ao 
empenho da nossa gestão na Câmara e ao 
zelo pelos recursos públicos do nosso 
município", concluiu o presidente do 
legislativo.

 A Paróquia de São Gonçalo 
celebrou a festa do patrono da cidade, São 
Benedito. O encerramento da festividade 
religiosa foi realizada de forma solene, 
com a acolhida do novo arcebispo 
metropolitano de Natal, Dom João Santos 
Cardoso.

 A missa, celebrada no patamar da 
Igreja Matriz tricentenária da cidade, 
contou com a presença da senadora 
Zenaide Maia, da deputada estadual 
Terezinha Maia e do ex-prefeito Jaime 
Calado.

Esporte Clube São
Gonçalo completa 67 anos

os jogadores do rubro-negro e foi ofertada 
uma feijoada.
 O presidente do Esporte, Marcos 
Imperial, recepcionou todos que participa-
ram desse momento festivo, dentre as 
personalidades estava o secretário estadual 
de desenvolvimento econômico, Jaime 
Calado.



 A Prefeitura de Macaíba recebeu, pelo terceiro ano consecutivo, 
o primeiro lugar no pilar “Governança, Eficiência e Transparência” no 
prêmio Band Cidades Excelentes, a maior premiação dos municípios 
brasileiros. Também na categoria cidades até 100 mil habitantes, Macaíba 
ficou em segundo lugar no quesito “Desenvolvimento Socioeconômico e 
Ordem Pública”.  A premiação é uma iniciativa nacional da Band e do 
Instituto Áquila, com criteriosa avaliação da Mandatum Consultoria, que 
acontece simultaneamente em todos os mais de cinco mil municípios 
brasileiros por meio da análise de 67 indicadores. Entre os objetivos do 
prêmio estão reconhecer iniciativas pioneiras de gestão pública municipal 
e incentivar a implementação de projetos de melhoria na esfera pública.

 O prefeito Emídio Júnior entregou à 
população macaibense a Praça da Juventude, um dos 
maiores espaços de lazer da Grande Natal, situada no 
Conjunto Alfredo Mesquita, próximo da região central 
da cidade. Com uma área total de 7.078 metros 
quadrados, a Praça Raimunda Pinheiro de Medeiros 
conta com quadra de futebol society, quadra de areia, 
quadra poliesportiva coberta, pista de caminhada, 
pista de skate e área para realização de exercícios 
físicos. O projeto da Praça da Juventude havia sido 
elaborado há mais de uma década e sua construção 
teve início em meados da década 2010.

Praça da Juventude

Quadra reconstruída

 Com um investimento de R$ 225 mil, a 
Prefeitura de Macaíba entregou a oitava quadra 
completamente reformada pela atual gestão, com 
novo piso, novas traves, tabelas e redes, também 
passou a ter alambrado e iluminação em refletores 
com lâmpadas de led. Outras sete quadras 
poliesportivas de comunidades urbanas e rurais 
também já foram reformadas: As Marias, Capoeiras, 
Mata Verde, Morada da Fé, Lagoa do Lima, Riacho 
do Sangue e Félix Lopes.

 Mais de 120 anos após se tornar o primeiro 
mártir da Aeronáutica brasileira, os restos mortais 
de Augusto Severo retornaram a Macaíba. Esse 
grande momento foi acompanhado de perto por 
representantes da Força Aérea, familiares do 
aeronauta, políticos, jornalistas e diversos 
entusiastas da história de Severo. Na oportunidade, 
foi também reaberto o Solar Ferreiro Torto 
completamente restaurado.

Solar Ferreiro Torto

 A Prefeitura de Macaíba realizou capacitação sobre 
Transtorno do Espectro Autista (TEA), no Centro de Educação em 
Pesquisa em Saúde Anita Garibaldi, do Instituto Santos Dumont 
(ISD), para 32 novos servidores concursados que vão atuar no 
‘Projeto Esporte Adaptado’, realizado através das secretarias 
municipais de Esporte e Lazer (SEL) e de Saúde (SMS). O projeto 
é um sucesso e um divisor de águas no desenvolvimento das 
crianças em relação à comunicação, à compreensão, à linguagem, 
nos aspectos motores, interação social e desenvolvimento 
escolar.

 O prefeito Emídio Júnior esteve com a senadora Zenaide 
Maia, em Brasília, reforçando a importância da destinação de 
emenda parlamentar no Orçamento 2024 para ações e obras no 
município. A senadora, parceira da gestão municipal, já destinou 
recursos da ordem de R$ 2 milhões para construção de duas 
unidades básicas de saúde.

Emenda parlamentar

 O bairro Bela Macaíba está ganhando 
mais uma obra de pavimentação na atual gestão do 
prefeito Emídio Júnior. Trata-se de uma das vias 
mais importantes da região: Avenida Manoel 
Batista. O investimento na obra é de mais de R$ 572 
mil, abrangendo uma área com mais de 4,2 mil 
metros quadrados. Além disso, também será feita 
uma calçada para passeio com mais de 1,3 mil 
metros quadrados.

Pavimentação

Reconhecimento

Educaçaõ Inclusiva

 Uma dúvida assola a liderança de 
Carlos Eduardo nas pesquisas, conforme 
este blogueiro ouvia nos bastidores da 
política. Trata-se de uma questão também 
corrente para quem escreve este texto - o 
ex-prefeito Carlos Eduardo está na frente 
nas pesquisas em Natal por conta do seu 
recall (lembrança) na cidade ou porque já 
há um sentimento consistente em torno do 
retorno dele ao comando do executivo 
municipal?
 É um ponto fundamental para a 
confecção de um prognóstico agora para o 
pleito do ano que vem na capital. Se for 
mero recall, a posterior desidratação é uma 
possibilidade concreta, na medida em que 
os demais candidatos aparecerem. A 
última pesquisa realizada pelo instituto 
seta e divulgada pela rádio CBN hoje (20) 
ajuda a lançar luz sobre o tema.
 Conforme levantamento feito pelo 
Instituto Seta entre os dias 12 e 13 de 
N o v e m b r o  d e  2 0 2 3 ,  c o m  8 0 0 
questionários e margem de erro de 3,5%, 
Carlos Eduardo lidera em Natal, na 
pergunta estimulada, com 30,6%, seguido 
de Natália Bonavides com 12,5%, General 
Girão com 8,3% e Bg com 5,1%. 

 Ora, foi um crescimento de mais de 
6% de Carlos Eduardo em relação a 
pesquisa Seta em Natal feita entre os dias 
23 e 24 de Setembro com mesma 
metodologia. Naquela ocasião, o ex-

NÃO É RECALL
É CRESCIMENTO

 Note, caro leitor, que todos os demais 
pré-candidatos se mantiveram relativamente 
estacionados. Apenas Carlos Eduardo segue 
crescendo. Este tipo de comportamento em 
sondagem eleitoral não é de quem se ampara 
na lembrança dos eleitores (recall). Se assim 
fosse, teríamos apenas uma máxima e o 
postulante ficaria prostrado nela. É o 
contrário que se desenrola - a eleição se 
aproxima e a votação de CE sobe.
 O eleitor de Natal não está agindo por 
prospecção, buscando alguém novo. Diante 
de uma avaliação morna sobre o desempenho 
do poder público municipal, está produzindo 
um comportamento retrospectivo e quer a 
segurança de quem já foi testado pela 
experiência de administrações anteriores.
 Cabe aguardar as cenas dos próximos 
capítulos. Só que já há indicativos claros na 
fase de pré-campanha a respeito de quem 
serão os nomes de fato competitivos e não há 
dúvida de que, no pano de fundo de toda a 
fumaça interessadamente lançada, o campo 
político se estruturará em torno deles. 

prefeito da capital potiguar, Carlos 
Eduardo, seria eleito com 24,5% dos votos. 
Em seguida veio a deputada Natália 
Bonavides com 12,2% e o deputado Girão 
com 7,7% dos votos. BG teve 7,0%, 

enquanto o deputado Paulinho Freire 
atingiu 6,2% entre os entrevistados.

Fonte:  www.opotiguar.com.br / Por Daniel Menezes

PESQUISA APLICADA ENTRE OS DIAS 12 E 13 DE NOVEMBRO 

Nova pesquisa do Instituto Seta mostra
crescimento de Carlos Eduardo nas intenções de voto
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 Depois de iniciar o 
mandato batendo forte no 
governo Taveira, o irmão de 
C a r l o s  A u g u s t o  m u d o u 
radicalmente e, hoje, vive uma 
fase de amor até debaixo d'água 
com a atual gestão. Coisas da 
política…

 No dia 18 de novembro, o ginásio poliesportivo do Conjunto 
Estrela do Mar foi palco do exame de faixa de Karatê da Academia 
Dragões do Mar e dos alunos do projeto apoiado pela SEMTAS, onde 
destaco as palavras de agradecimento do sensei Alex Flor que fez 
questão de agradecer à Prefeitura de Extremoz, por meio da Secretaria 
Municipal de Assistência Social, aos pais e alunos que fazem o Karatê 
acontecer na cidade. 
 Alex fez questão de destacar o Campeonato Estadual de Karatê 
que vai acontecer em abril de 2024.
 Além de autoridades do município, o exame de faixa contou 
com a presença de vários Senseis e dos presidentes da FEKRN - 
Federação Estadual de Karatê e Kombate do RN e CTKB - 
Confederação Tradicional de Karatê e Lutas Associadas do Brasil.

Exame de faixa de karatê

 Por iniciativa dos 
escritores Cefas Cesar e Lula 
Borges, foi criada a Academia 
Extremozense de Letras que 
em breve dará posse aos seus 
membros. No último dia 15 de 
novembro,  aconteceu a sexta 
reunião da AEL. O evento 

Academia Extremozense de Letras

contou com a presença dos 
acadêmicos e também do 
nosso padrinho e patrono da 
cadeira número 1 da AEL, o 
cordelista, poeta, escritor e 
professor Hailton Mangabeira 
que é autor de vários livros e 
ocupa a cadeira número 39 da 

AML ( Academia Macaibese 
de Letras ) que leva o nome do 
advogado e professor Hélio 
Xavier de Vasconcelos. O 
encontro aconteceu no sítio da 
família Cabral, em Vila de 
F á t i m a ,  z o n a  r u r a l  d e 
Extremoz.

 Veja como a 
poesia é transforma-
d a  e m  M ú s i c a , 
a t r a v é s  d e  u m a 
h i s t ó r i a  r e a l  o u 
fictícia, soando aos 
nossos ouvidos de 
forma cantada, dando 
vida aos personagens 
imaginários narrados 
no poema. O primei-
ro livro do escritor, 
compositor e poeta, 
Cristóvão Cabral, 
está à venda no site 
da amazon.com.

 Foi lançado 
o mais novo livro dos 
e s c r i t o r e s  C e f a s 
Cesar e Lula Borges 
"Ex t remoz  em 5 
Lendas" que traz 
uma obra literária do 
cotidiano local que 
m o s t r a  a l g u m a s 
l e n d a s  b a s t a n t e 
c o n h e c i d a s  p e l a 
população e uma 
nova que é a Lenda 
da Ilha Fantasma, 
proporcionando aos 
leitores o fascínio da 
história da cidade de Extremoz. O livro está 
disponível para venda no site da Amazon.com

Livro Extremoz em 5 Lendas Lançamento do livro
O Poeta que Faz Música

15 pesquisas na Liderança 

 A professora Nilda (Solidariedade) segue firme na 
liderança nesta pré-campanha eleitoral. O ano da eleição está 
batendo à porta e as articulações para formação da chapa de 
2024 do palanque da professora ainda é uma incógnita. 
Quem poderá ser o seu a sua vice?

 M u i t a  g e n t e  a n d a 
perguntando em Parnamirim se a 
pré-candidatura do apresentador 
de TV Salatiel de Souza é pra 
valer ou se é na verdade uma 
grande farsa montada para 
c o n f u n d i r  o  e l e i t o r 
p a r n a m i r i n e n s e .  Va m o s 
aguardar.  O tempo dirá quem 
está com a razão!

Falso ou verdadeiro? 

 No evento de filiação do tabelião Airene Paiva e da vereadora 
Fativan Alves, a senadora Zenaide Maia foi bastante cumprimentada 
por pessoas ligadas à política e outros segmentos sociais. 
 Com um mandato aprovado em todo o Rio Grande do Norte, a 
mulher do secretário estadual Jaime Calado costura com linha forte 
sua caminhada no rumo de 2024 e 2026, onde deverá disputar a 
reeleição.
 Falam no seu nome para governadora com o apoio do 
presidente Lula por quem tem profunda admiração. 
 A recíproca é verdadeira!

Aclamado

Possíveis postulantes 
 

 Não existe campanha para ser vice, o caminho mais 
curto é lançar uma pré-candidatura à prefeito e depois abrir 
mão para compor numa chapa como vice. Fativan e Airene 
Paiva são os preferidos do PSD, mas quem está correndo por 
fora é Abidene, que recentemente foi inocentado de crime 
eleitoral pelo TSE.

Dr. César Maia

Cefas César - Radialista e Jornalista
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 O professor de Educação Física e 
treinador, Arthur Bentes, vem construindo uma 
história vitoriosa na modalidade do Goalball, que é 
uma modalidade de esporte coletivo com bola, 
praticado por atletas que possuem deficiência 
visual. Mais uma vez, no Campeonato Brasileiro 

 No município Ceará-Mirim, Região 
Metropolitana de Natal/RN, um cenário está sendo 
preparado para receber a Maior e a Menor Santa 
Ceia do Mundo, confeccionadas por artistas locais 
a pedido da Prefeitura Municipal.
 A Maior Santa Ceia foi produzida pelo 
artesão Arivan Eloi, tem como base madeira cedro 
rosa e timborana, mede 14 metros de comprimento 
e 15 de altura, enquanto a Menor Santa Ceia, foi 
esculpida pelo mestre Santana, também em 
madeira e mede menos de 1cm, podendo ser vista 
com a ajuda de uma lupa.   Ambas irão compor o 
complexo no entorno do Santuário para fomentar 
ainda mais o turismo religioso que desponta como 
um dos fortes atrativos da cidade, impulsionando 
ainda mais o setor com a geração de emprego e 
renda.
 A Maior Santa Ceia do Mundo será 
instalada na Praça Monsenhor Celso Cicco, ao lado 
do Santuário de Nossa Senhora da Conceição, no 
dia 28 de novembro, onde também estará disponí-
vel a peça menor, às vésperas do maior evento 
católico em honra da Padroeira da cidade, realiza-
do no período de 28 de novembro a 08 de dezem-
bro.
 ‘‘Estamos felizes e ansiosos, o nosso povo, 
o cearamirinense, é muito fervoroso e aguarda com 
muita expectativa a inauguração da Maior e Menor 
Santa Ceia do Mundo, que entrarão para a nossa 
história", evidencia o prefeito Júlio César Câmara.

Ceará-Mirim terá Maior e
Menor Santa Ceia do Mundo

Contrato assinado
no Fluminense/RJ

 Carlos Miguel, camisa 10 e craque da base do Fluminense 
FC/RJ assina seu primeiro contrato de formação com o time carioca. A 
comunidade de Jardim Lola e as Laranjeiras estão em festa com esse 
novo craque do futebol.  

O Técnico Arthur Bentes
é campeão no Goalball

Sub-23, realizado no CT Paralímpico na Cidade de São 
Paulo, trouxe na sua bagagem o troféu de campeão na 
categoria masculina e o vice-campeonato na categoria 
feminina. Parabéns, professor!

 Que venham mais títulos. 

Disputa Proporcional I

 É grande a correria para montar as 
chapas proporcionais para disputar uma 
cadeira na Câmara Municipal de Ceará-Mirim 
em 2024. A maioria dos pré-candidatos a 
prefeitura ainda não conseguiram montar a 
nominata que garanta a reeleição de vereadores 
(na oposição), nem a eleição de nomes com 
chances reais de disputa (todos os lados).

Disputa Proporcional II 

 Ao todo, estarão em disputa 17 
cadeiras em 2024, isso após aprovação de uma 
emenda feita a Lei Orgânica do Município, 
considerando o crescimento populacional que 
deverá ocorrer entre 2023 e 2024, alcançando 
mais de 80 mil habitantes. 
 Segundo apuramos, todas as pessoas 
que hoje ocupam a cadeira de vereador/a estão 
dispostas a concorrer a reeleição, inclusive o 
vereador Kaio Amigo, recentemente envolvido 
numa ocorrência policial ocasionada por furto 
de uma escova de dentes.
 Portanto, será uma bela disputa!
 É arrocho!

 Desde 28/11, Ceará-Mirim homenageia sua padroeira Nossa 
Senhora da Conceição. As festividades se estendem até o dia 08/12, 
quando haverá a Missa Solene, com a participação do arcebispo emérito, 
Dom Jaime Vieira Rocha. Há também a programação sociocultural, 
realizada todos os dias no entorno do Santuário de Nossa Senhora da 
Conceição.

2024 já começou

 Apesar de ainda distante, a campanha eleitoral de 2024, ao que parece, 
já foi iniciada em Ceará-Mirim. Ao menos é o que mostram as movimentações 
de quatro das cinco pré-candidaturas postas até o momento. 
 O ex-prefeito Peixoto ampliou o número de visitas a amigos e 
correligionários, especialmente na zona rural do município. 
 Antônio Henrique tem participado de eventos variados em todas as 
regiões, sempre na companhia do prefeito Júlio e de alguns vereadores e 
secretários municipais.
 A ex-vereadora Jumária Mota, que assumiu o PSB, vem realizando 
visitas e conversas nos bairros e comunidades.
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Destaque no Pipa MPB FEST

 Em outubro aconteceu o Pipa MPB FEST, um dos principais 
festivais de cultura do Nordeste. O evento teve como atrações Marcelo 
Falcão, Lulu Santos, Nando Reis, entre outras atrações. O evento, que 
também promoveu o CÉU Festival de ClipS, onde o rapper Breno Slick 
foi vencedor na categoria Voto Popular com 9.325 votos. Uma 
conquista inédita para a cultura de São Gonçalo do Amarante.
 Vou deixar o  Instagram de Breno, sigam e compartilhem: 
@brenoslick_

Breno Slick: De São Gonçalo para
o mundo, artista de grande referência

 Natal recebeu a Expo 
Favela Inovvation 2023 - uma 
feira de negócios onde os 
expositores são empreendedores 
que atuam na favela. O evento 
aconteceu no D'Praia Ponta 
Negra.
 Um dos objetivos da 
Expo Favela, de acordo com a 
organização, é unir empreende-
dores  das  comunidades  a 
possíveis investidores e dar 
visibil idade às iniciat ivas 
desenvolvidas. A edição no RN 
conta com uma programação 
diversificada, inclusive com 
nomes do cenário nacional, 
como os rappers Rapadura e Bia 
Ferreira e o empreendedor Preto 
Zezé.
 Breno Slick, artista são-
gonçalense, esteve presente 
como mediador no painel 
"Empreendedorismo criativo na 
arte da periferia" e no pocket 
show teve apresentação que 
trouxe uma abertura ao melhor 
estilo cultural e o estilo Original 
Favela.


